

# La primera facultad del PTS ya cuesta a la Universidad un millón más al año

● La UGR busca fórmulas para que el mantenimiento de todos los nuevos edificios construidos, especialmente cuando empiece a funcionar el de Medicina, no suponga un quebranto económico

Lola Quero GRANADA

La construcción de nuevos edificios desarrollada en los últimos años por la Universidad de Granada no requiere sólo el gran esfuerzo inversor comprometido ya para poner ladrillo sobre ladrillo, si no que supone una ampliación muy significativa en el número de metros cuadrados que a partir de ahora debe mantener la institución. Luz, agua, limpieza... Todo ello ya cuesta un millón de euros anuales más a la UGR sólo con la incorporación del primer gran centro, la Facultad de Ciencias de la Salud.

Las instalaciones antiguas de Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional, en el edificio junto al Clínico, tenían un coste de mantenimiento para la Universidad que rondaba los 600.000 euros anuales, según informó a este periódico el gerente de la UGR, Andrés Navarro.

La apertura de la nueva Facultad donde se imparten estas titulaciones, la primera de las construidas en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, tiene ya un coste anual de 1,72 millones de euros al año. Esto es en concepto de conserjes, limpieza, técnicos, luz, agua, resto de suministros... Por tanto, la institución ya tiene que asumir como mínimo más de un millón de euros más al año. Además está por ver el uso que se dará al viejo edificio, lo que será determinante en el aumento o equiparación del desequilibrio en esos costes.

Pero la Universidad de Granada no sólo afronta la apertura de esta nueva facultad, sino que tendrá que asumir en breve nuevas y más importantes incorporaciones a su catálogo de inmuebles en activo.

El más "temido", en opinión del gerente, y desde el punto de vista del gasto de mantenimiento, es el de la futura Facultad de Medicina,



MARÍA DE LA CRUZ

La nueva Facultad de Ciencias de la Salud comenzó a funcionar en octubre pasado.

## REACCIONES

### Andrés Navarro "Tenemos que mantener la sostenibilidad financiera de los servicios"

El gerente de la Universidad de Granada, Andrés Navarro, explicó que la nueva apertura de edificios y centros traerá consigo un lógico incremento en el dinero necesario para su mantenimiento. Pero aseguró que la UGR analiza "permanentemente" el efecto sobre sus finanzas de esa in-

corporación de nuevas facultades, "junto con la repercusión del uso previsto para los edificios que dejamos de emplear en su uso inicial". El objetivo, según explicó el gerente de la institución docente, es "mantener la sostenibilidad financiera de los servicios de docencia e investigación".

Para ello tienen programado y se hace seguimiento del efecto financiero de las nuevas aperturas en cuanto a los gastos necesarios para su entrada en funcionamiento, además del estudio de alternativas de uso para los edificios más antiguos. Todos estos cálculos se hacen sin incluir otras cuestiones como los gastos derivados de las nóminas del profesorado.

cuya construcción acaba de finalizar en el PTS, junto a la de Ciencias de la Salud. Son en realidad tres edificios con 11 plantas de altura donde se ubicarán aulas, laboratorios, departamentos y zonas de investigación. Se ha levantado sobre 28.000 metros cuadrados.

En la memoria de los presupuestos de 2015, la Gerencia justifica el aumento del capítulo de gastos en bienes corrientes y servicios por el incremento del "número de metros cuadrados en servicio, en especial en el Campus del Parque Tecnológico de la Salud".

## Se estudian soluciones como privatizar limpieza o comedores

L. Q. GRANADA

La Universidad de Granada cuenta con un Plan de Racionalización y Eficiencia del uso de espacios, pero los importantes cambios que ya han comenzado con la incorporación de nuevos edificios requiere un nuevo estudio más a fondo. Por eso a partir de enero, a la vuelta de las vacacio-

nes de Navidad, está previsto que se cree una comisión de estudio para analizar posibles soluciones de gestión que eviten unos gastos disparatados en el mantenimiento de los inmuebles.

El gerente de la UGR, explicó que esta comisión tendrá que estudiar una serie de propuestas, entre las que se encuentra la externalización de algunos servi-

cios; es decir, contratar a empresas privadas para el desarrollo de algunas tareas como la limpieza de algunos servicios, como el de comedores.

En el caso de la limpieza, por ejemplo, la Universidad cuenta ahora con un modelo mixto, porque, como explicó Navarro, hay ciertos lugares o servicios que solo se confían al personal propio



G. H.

Comedores universitarios.

de la Universidad. Y por otro lado, la limpieza de algunos inmuebles resulta más barata para la institución si se deja en manos de una empresa privada.

En el presupuesto de 2015, de los 38,7 millones de euros previstos para gastos en bienes corrientes y servicios, 6,2 millones de euros se destinarán a trabajos realizados por otras empresas.

En el PTS también se pondrá en marcha un nuevo comedor universitario, de modo que también se tendrá que analizar si es más rentable para la Universidad la privatización de este servicio.